
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月１０日（金），少々雨が当たる時間はありまし

たが，暑くもなく，寒くもなく，歩いたり遊んだり

するには丁度良い気温の中，遠足を実施しました。 

 私は，１０時から１２時まで短時間ずつではあり

ますが，各学年の様子を見て回りました。 

 どの学年の子も楽しそうに遊んでいたり，学年・

学級でまとまって催し物をしていたり，おやつや弁

当をおいしそうに食べたりしていました。 

 それぞれの場所で写真も撮りましたので何枚か

紹介したいと思います。 

＜みんなの合い言葉＞  「自分が好き，友だちが好き，学校大好き開西小の子」 

帯広市立開西小学校  学校だより  

令和元年  5 月 15 日  ＮＯ．3 

TEL 36-8723  FAX 36-8456 

 

平成３１年度重点目標 

「みんな大好き 開西小学校 ～信頼される学校を目指して～」＜学びの充実＞ 

日 曜 学　校　行　事　等

1 土

2 日 （中体育祭）

3 月 交通指導　色別集会

4 火 朝読書　運動会実行委員会

5 水 運動会総練習

6 木 朝読書

7 金 運動会実行委員会

8 土

9 日 第35回運動会

10 月 振替休業日

11 火 朝読書　校長会議

12 水 スインピア　ＡＬＴ

13 木 朝読書　ＡＬＴ　教頭会議

14 金 帯教研一斉部会

15 土 体育館開放（ＬａＬａクラブ）　市P連役員研修会

16 日

17 月 交通指導　ＬａＬａクラブ

18 火 朝読書　避難訓練

19 水

20 木 朝読書　スインピア　耳鼻科健診（１年）

21 金 児童会

22 土

23 日

24 月 学年費集金（～２６日）

25 火 朝読書　ＡＬＴ　歯科検診　給食費（高）

26 水 宿泊学習　給食費（中）

27 木 朝読書　宿泊学習　給食費（低）

28 金 月末統計　ＡＬＴ　給食費（予）　クラブ

29 土

30 日



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田浦流空手道第４８回北海道選手権大会 

型試合 小学校低学年の部 
 

準優勝 大平 七弥（３年） 

第４位 菊池 星那（３年） 

第 35回全北海道ジュニアトランポリン 

競技選手権大会 シンクロナイズド競技 

男子１２歳以下の部  

第３位 加藤 弾（６年） 

 ４月２４日（水）１９時から，本校２階ラーニングにて，平成３１・令 

和元年度開西小学校ＰＴＡ総会・評議委員会・各部部会が行われました。 

 夜分にもかかわらず，約８０名の方々にお集まりいただきました。心よ 

りお礼申し上げます。 

              総会では，平成３０年度の活動報告や会計 

決算，３１年度の計画案，予算案について協議され，承認されました。 

 また，平成３１・令和元年度の役員体制につきましても以下の通り 

報告され，承認されました。 

 私からも，少しお時間をいただき，本年度の学校経営方針について 

説明させていただきました。 

 いよいよ，朝の見守り活動や大懇親会，環境整備，運動会協力とＰＴ

Ａ活動も本格化していきます。今後もよろしくお願いいたします。 

＜平成３１・令和元年度 ＰＴＡ役員＞ 

   会 長  中井光一郎   

副会長  立花 保孝   貴戸 武利   櫻庭 亜弥   泉  幸一   

監 査  小室圭衣子   大橋 志帆   田村  藍 

総務部長 細野さやか   厚生部長   佐藤 厚子    広報部長 城市 聡子 

社会部長 土井 里佳   学級学年部長 三浦江美子 

 

 

「朝の見守りボランティアの 

登録者が減少したことにより， 

保護者による見守り活動の場 

所を二カ所から三カ所に増やして対応している」と

いうちらしを見た，立花さんと千葉さんから，「新た

にボランティアとして協力してもよい」と申し出が

ありました。大変うれしいことですので，「ぜひ無理

のない範囲で協力いただきたい」とお願いしました。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 ４月２２日（月）， 

本校３年生が，２ 

年生の時に，帯水 

協の方々の協力の 

もと，サケの卵を 

受精させ，水槽で 

育ててきたサケの 

稚魚を帯広川に放流しました。 

当日は，下の写真の様に，勝毎やＯＣＴＶの 

取材も受けました。 

 ４，５年後，大きく成長 

して戻ってきてほしいと思 

います。 


